

El Sol del Bajío

Guanajuato contraerá deuda por 5 mil 350 millones de pesos: Rodríguez Vallejo

Para impulsar obras públicas y acciones destinadas al ramo 23, el Presupuesto de Egresos de la Federación.

LEÓN, Gto.- (OEM-Infomex).- A 5 mil 350 millones de pesos asciende el monto de la deuda que va a contraer el gobierno del estado, a pagar en un plazo de 15 años, para impulsar obras y acciones, según anunció el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.

En conferencia de prensa dijo que la propuesta hará llegar al Congreso estatal para su análisis y posible aprobación.

El mandatario estatal afirmó que derivado de los recortes a diversos programas de la Federación como el ramo 23, así como también que no han llegado participaciones federales, por ello se tomó la determinación de adquirir deuda.

Rodríguez Vallejo dio a conocer que los cinco mil 350 millones de pesos estarán distribuidos de la siguiente manera: 300 millones de pesos para infraestructura educativa, mil 400 millones de pesos para obra pública en los 46 municipios de la entidad, dos mil 150 millones de pesos para obras de infraestructura carretera y movilidad, 350 millones de pesos para la Salud y mil 150 millones de pesos para el área de Seguridad.

El gobernador recalcó una vez más que el Estado de Guanajuato cuenta con las más altas calificaciones de empresas calificadoras crediticias a nivel internacional y por ello y también ante el panorama de estancamiento de los recursos la Administración que encabeza ha tomado dicha determinación para buscar que Guanajuato siga creciendo y ofreciendo las condiciones necesarias para atraer inversión, empleos y exista crecimiento económico.

Además, Guanajuato en este 2019 tiene un déficit de 8 mil millones de pesos del presupuesto de egresos de la federación en materia de obra pública, que se suma a las pérdidas económicas sufridas por el desabasto de gasolina y la entrada del gobierno federal con nuevas reglas de operación en programas de infraestructura.

Uno de los pilares fundamentales para el desarrollo económico y social, ha sido la disciplina fiscal y el manejo efectivo de los recursos públicos, todo esto, alineado al marco de planeación del Estado

Lo anterior, es reconocido por las principales agencias calificadoras internacionales: Standard and Poor's, Moody's y Fitch Ratings, las cuales resaltan las fortalezas financieras e institucionales del Estado

-Diego Sinhue Rodríguez Vallejo

El 16 de agosto de 2019, el Estado logró obtener por primera vez el grado más alto de calificación al que puede aspirar una entidad federativa, en escala nacional. Además, en escala global los resultados posicionan a la entidad con una nota igual a la soberana.